
◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、お早うございます。26 日
の地区協議会は皆さん大変ご苦労様
でした。皆さんのお力で大成功に終
了することが出来ました。誠にあり
がとうございました。本日は毎年恒

例の早朝例会ですが生憎の雨でございます。しかし
ながらこんなに大勢の会員の出席を戴きありがとう
ございます。先程ラジオ体操を行いお腹も減ってお
りますので会長報告は以上で終ります。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・先日 26 日に行われた地区協議会は
皆様のご協力で無事成功すること
が出来ました。今後は渡邉公平ガバ
ナー年度へ向けて全力投球で行きた
いと思いますのでご支援ご協力を宜

しくお願い致します。
・早朝例会終了後、臨時総会を開催する予定です。
2013 ～ 2014 年度の副会長人事について皆さんに審
議して戴きたいと思います。理事会、パスト会長会
議において承認はされておりますが改めて会員の皆
様にご承認を戴きたいと思います。
・今年度の各委員会の活動報告を配付致しました用紙
に記入し次週提出をお願い致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会－中村副委員長
　本日の出席率は 100パーセントです。

大勢の出席ありがとうございました。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
・本日の早朝例会に出席者全員から
スマイルを頂戴致しました。
吉野、佐藤（政）、岩元、斉藤、中村、
遠藤、富岡、川口、渡辺（勉）、秋山、
峯口、清水、押田、小松崎、鈴木（雅）、

鈴木（修）、嵐、鈴村、山下、矢代各会員及び渡邉
公平ガバナーエレクトご夫妻、髙萩会長、冨澤幹事
・昨日の勿来ロータリークラブゴルフ愛好会コンペで
家内が優勝させてもらいました。ありがとうござい
ました。　　　　　　　　　　　　　　　山下会員

◎ガバナーエレクト事務所
　－鈴木修一郎次期幹事

　過日の地区協議会は皆様のご協力により成功の内
に終了することが出来ました。渡邉公平年度の船出が
スタートしたものと思っています。今後共皆様のご支援、
ご協力を宜しくお願い申し上げます。

◎次年度年次計画書について
－渡邉國和副幹事

　本日年次計画書の用紙をお配り致しますので 6月
12 日までに提出下さるようお願い致します。

◎ガバナー月信について－川口副委員長
　本日 13 時 30 分よりガバナーエレクト事務所でガ
バナー月信 7月号の打合せを行いますので月信担当
者はお集り下さい。

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　
 本日の出席率　　　　100％
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